

# EDITORIAL

La Revista "SIGNOS UNIVERSITARIOS", en esta tercera entrega de su nueva etapa, presenta trabajos procedentes de las áreas académicas de Ciencias Sociales y de Geografía, de la Universidad del Salvador.

De acuerdo a la pauta trazada ya en el N° 13 de esta publicación, su primera parte comprende cinco ensayos de los cuales cuatro, se refieren al área de Ciencias Sociales y el restante a la de Geografía. En segundo término, se inserta la sección dedicada a Investigaciones que cuenta, en este número, con tres valiosos trabajos concernientes a las mencionadas áreas académicas.

La búsqueda de un instrumento teórico que permite estudiar los problemas internacionales que afrontan los países del Cono Sur, con autonomía suficiente para diferenciar sus propuestas de las establecidas para las restantes regiones del planeta, es encarada en el primer ensayo que abre este número de SIGNOS UNIVERSITARIOS. El trabajo pertenece al licenciado Luis Dallanegra Pedraza, profesor de nuestra Universidad. Por su parte, el licenciado Eugenio Kvaternik, desarrolla una personal apreciación acerca del tema de la Decadencia Política, confrontando los trabajos referidos a las crisis políticas de Carl Schmitt, Antonio Gramsci y Samuel Huntington, en el segundo de los ensayos que se publican en esta entrega de la Revista. Los tres ensayos restantes con que se completa esta primera parte, pertenecen, dos de ellos, al área de Ciencias Sociales, y se refiere, uno a la modernización del sistema educativo rural, con parte necesaria de un plan de desarrollo agrario que atienda las falencias y desajustes que, en la actualidad, presenta el sector agrícola nacional. Este ensayo pertenece al licenciado Edgardo D. Margiotta. El restante, de Horacio Cagni, estudia la personalidad política de Charles Maurras. Completa esta primera parte, un trabajo del área de Geografía perteneciente a la profesora Marta Sanmarchi, en el que se estudian las disparidades regionales en el nivel pre-primario argentino.

La segunda parte de la Revista comprende investigaciones de las áreas académicas señaladas y en primer término se presenta un trabajo de la profesora Susana M. Sassone, en el que se analiza y explica el patrón actual de distribución de los inmigrantes oriundos de los países fronterizos, en el territorio argentino. En segundo lugar, la profesora Graciela de Marco, desarrolla su investigación sobre los cambios ocurridos en la composición y los itinerarios de las migraciones internacionales de las últimas décadas. Finalmente,

y volviendo nuevamente al área de Ciencias Sociales, el licenciado Alejandro Corbacho analiza el comportamiento de los diversos sistemas electorales que se han presentado alternadamente en la política argentina.

Se incluyen, por último, la habitual sección de notas bibliográficas y dos nuevas secciones: *Revista de Revistas* en la que se comentan algunas de las revistas que llegan a nuestra Redacción y *Nómina de publicaciones recibidas*.

La Dirección de la Revista se ve obligada a agradecer, nuevamente, la colaboración y el empeño puestos de manifiesto por los profesores de la Universidad del Salvador, así como por los integrantes del equipo a cuyo cargo se encuentra la preparación y edición de esta publicación.

*La Dirección*